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第２６１３例会 ２０２１年１２月１日（水）
今年度第１２回 於： classico クラシコ

年 次 総 会

◇開会点鐘

◇国歌斉唱 君が代

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇会長挨拶

コロナという今までは考えられない状況から年が

始まった今年も、残すところあと１カ月となりまし

た。ワクチン接種がスタートし、オリンピックが開

催されと、なかなか大変な年ではありましたが、私

自身にとっても、良い事・大変な事が様々とありま

した。

さて、最近読んだ記事に、なるほど！と思うこと

がありましたので、お話したいと思います。

すでに起こった出来事は変えられませんが、出来

事をどう解釈するかは選択することができます。悲

しい、悔しい、辛いと感じる出来事を、「不運」

「不幸」と解釈することもできれば、『気づき』

『学び』と解釈することもできます。解釈は自由な

ので、解釈しだいで気づきと受け取れば、そこから

の行動も変わる、解釈しだいで流れも変わる、とい

う事です。

私自身、なかなか今までの解釈の癖を変えるのは

簡単な事ではありませんが、今年の締めくくりのこ

の１２月は、大変なことも『気づき』として捉え、

２０２１年を良い年として締めくくるために、

ちょっと頑張ってみようと思います。

新たな変異種「オミクロン株」の急拡大が懸念さ

れ丸が、改めて気を引き締めて予防対策や元気な体

を作ることも大切だと思います。健康に十分気をつ

けて残り1カ月を良い年として締めくくりましょう。

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

～お祝い事の報告～

１２月のお誕生日

広上利晴さん（６日）

１２月皆出席

島 竜彦さん（24年） 横田純一さん（24年）

浅野 博さん（21年） 本田準一さん（20年）

大原弘之さん（13年）

◇委員会報告

→出席報告（会員数41名）

出席者：34名（Web:2名）出席率：％

→ニコBOX

千田会長「１２月に入りました。皆様いかがお過

ごしでしょうか？今日は年次総会です。どうかひ

とつよろしくお願い致します。」

伊勢幹事「寒暖差が激しい季節ですね。皆さま方、

健康に留意してお過ごし下さい。」

本田さん「本日の年次総会、宜しくお願いしま

す」

広上さん「誕生日のお祝いありがとうございまし

た。還暦になりました。改めて今後もよろしくお

願い致します。」

澤谷さん「寒くなりました。新型コロナウイルス

の第６波を心配しています。」

通算228,000ニコニコ

本日のプログラム ： 会員卓話

澤 谷 晴 彦 会員

「富山県におけるパン屋のさわや食品」



プログラム： 年 次 総 会

担当：千 田 敏 勝 会長

↑左から、広上、網、川津、引田、阪口、千田、本田、小竹、安川、山田、中川、辻、金森（勇）

クラブ細則第５条「会合」第１節「年次総会」に基づき、同第３節「定足数」を満たし（出席者３４名/会

員数４１）、クラブ細則第２条「会長および理事役員の選挙」を実施。以下、決定。

＜次々年度（２０２３－２０２４年度）会長＞ ＜次年度（２０２２ー２０２３年度）理事・役員＞

小 竹 秀 子 会員（２０１２．６月入会）

オダケホーム(株) 代表取締役社長

職業分類：建築

「この場所に立って、改めて覚悟ができました。

まだまだ知らない事もたくさんありますが、

皆さまのお力添えをよろしくお願い致します。」

ロータリーの友１２月号紹介ｂｙ引田委員長

☆P4-5 ＲＩ会長メッセージ

今月は疾病予防と治療月間です。現在でも広がる

パンデミックと闘う中、私たちにできることはある

かを考えています。

☆Ｐ８～ 特集ーコロナ禍でも負けないー

自分なりに元気を保つ方法を見つけ、実践してい

る人たちの「元気に過ごすコツ」を紹介していま

す。皆さんもぜひ刺激を受けて下さい！

☆Ｐ１７ 産業カウンセラーが勧める「健康経営」

特集の続きです。ここでは経営者に大切なリー

ダー力を紹介しています。この時代の経営者に求

められるメンタリティーとは何か？ストレスリセット

力です。

今 後 の 予 定
◎12/15（水）→12/17（金）高商クリスマスコンサート例会

＠高岡文化ホール 大ホール

１８：２０～ 集合・例会

19:00～２０：００ コンサート

◎12/22（水） 年忘れ夫人同伴夜間例会

＠ホテルニューオータニ高岡 ４Ｆ 鳳凰の間

１８：００～例会、 １８：１０～懇親会

◎12/29（水） 休会

2022年

◎1/5（水）→1/7（金） 正式参拝例会＠射水神社

１０：４５集合・簡易例会、 １１：００～正式参拝

◎1/12（水） 休会


